



CEDIDA



SE REALIZÓ UN COGRID COMUNAL POR LA EMERGENCIA.

En Taltal cerraron la ruta B-710 por precaución

Más de 3 mil 976 personas de la comuna de Taltal fueron evacuadas ante la llegada del tsunami y que se llevó a cabo con total tranquilidad por parte de los vecinos.

Para esto, en Taltal se realizó un Cogrid Comunal presidido por el municipio en conjunto con empresas, Carabineros, Armada, Bomberos, Departamento de Salud, Seguridad Pública, Cruz Roja, entre otros organismos.

Es así que en la comuna se adoptaron varias medidas de seguridad, monitoreo y prevención, como los patrullajes de Carabineros y Armada en los sectores costeros como Paposo, Cifuncho y caletas aledañas. Por otra parte, hasta el cie-

rrer de esta edición, la Ruta B-710 se mantuvo cerrada por lo que los conductores debieron utilizar como vía alternativa la Ruta 5 Norte.

Además, durante la tarde se suspendió el retiro de basura domiciliaria como también las clases en los establecimientos educacionales.

Cabe señalar que el municipio también realizó un monitoreo en la comuna para verificar que los vecinos estuvieran en buen estado y ayudar en la evacuación de las personas.

En relación al tsunami, en Taltal y Paposo hubo una variación del mar de 23 centímetros, según informó la Red Geocientífica de Chile. 🌊